

Gasolineros agrupan a firmas de almacenaje

Los almacenadores, distribuidores y expendedores de petrolíferos formarán la Cámara Nacional de la Industria de Hidrocarburos Líquidos (CANAIHL), una nueva organización industrial que busca convertirse en un vehículo de diálogo constante con el gobierno.

“Es una oportunidad de seguir tendiendo puentes, para construir un diálogo vivo”, dijo Roberto Díaz de León, presidente de la Organi-

zación Nacional de Expendedores de Petróleo (Onexpo), que promovió la CANAIHL ante la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin).

El organismo dejará fuera a empresas que se dedican a la venta de otros petrolíferos como gas licuado de petróleo o combustóleo.

La nueva cámara estará conformada por los comités de política energética, políticas públicas; vinculación, ética, honor y justicia; fiscal y hacendario; técnico normativo, vigilancia, y comunicación.

La formación de la CANAIHL se da en un contexto en donde empresarios del sector se han inconformado por la falta de emisión de permisos por la Comisión Reguladora de Energía.

— Diana Nava

